



## MEDIENMITTEILUNG

### Theater Plus – Verpasste Chance

**Die Handelskammer und Arbeitgebervereinigung Winterthur (HAW) bedauert, dass der Stadtrat das Projekt Theater Plus nicht weiterverfolgen will. Mit Theater Plus hätte Winterthur neue zeitgemässe Theaterräumlichkeiten sowie eine schon lange gewünschte Kongressinfrastruktur bekommen. Gleichzeitig hätte die Möglichkeit bestanden in dem Bereich Stadttheater, Museumstrasse und Stadtpark neue städtebauliche Akzente zu setzen.**

Die HAW sieht als einen wichtigen Erfolg seiner Initiative Theater Plus, dass der Sanierungsbedarf des Stadttheaters nochmals kritisch hinterfragt wurde und die finanziellen Folgekosten um rund 75% reduziert werden konnten. Die HAW wird in den kommenden Jahren aufmerksam verfolgen, ob dieser Kostrahmen eingehalten wird.

Die HAW ist weiterhin der Ansicht, dass es in Winterthur ein Bedürfnis nach weiteren Hotelkapazitäten verbunden mit einer Infrastruktur für die Durchführung von Kongressen und Tagungen gibt. Die HAW fordert den Stadtrat und die Standortförderung auf, geeignete Lokalitäten zu identifizieren und das Gespräch mit potentiellen Investoren zu suchen.

Handelskammer und Arbeitgebervereinigung Winterthur

Thomas Anwander, Präsident

Winterthur, 23. September 2016